



Transcripción: Ponentes Estudiantiles Continuum

Ryan Carty, Clase de 2025: Mi objetivo en la vida es convertirme en cineasta. Con el ascenso de Covid-19, creí que el tiempo en casa me daría la oportunidad de crear. Anhelaba un proyecto que controlaba, con decisiones que elegí intencionalmente, como diferentes ángulos o dónde hacer los cortes correctos. Un proyecto único, hecho por mí.

Grace Nkrumah, Clase de 2024: En enero de 2013, la electricidad se cortó en mi casa en Cabo Verde. Mientras imaginaba a mis compañeros de clase estudiando en una vuelta de lujo, yo estudiaba con una linterna y velas. Debido a eso, me sentí alienada y avergonzada. Sin embargo, tenía esta motivación interna: estudiar y trabajar duro eran las únicas cosas que podía hacer para cambiar la realidad. Así que me dije: “Grace, no tienes excusa para no luchar por tu futuro”.

Laura E. Saint Victor, Clase de 2023: En ese fatídico día, en enero de 2010, un terremoto de magnitud 7.1 azotó Haití cambiando la vida de todos, incluyendo la mía. Debido a la devastación, mi madre decidió trasladarnos a mí y a mi hermana a los Estados Unidos. En ese momento, estaba descorazonada por dejar el único hogar que conocía. No tenía idea de que este movimiento me ayudaría a encontrar mi camino.

Koyabi M. Nbiba, Clase de 2020: Durante Summer Institute, trabajamos en nuestras historias personales con el propósito de crear elevator pitches excepcionales. Contar una historia de un robo que había experimentado cuando era niño me liberó. Me di cuenta de que si pudiera contar sucintamente mi historia, entonces podría empezar a liberarme.

Anisha Lall, Clase de 2019: Pensadora global. Indocaribeña americana. Experta de cine. Empata evolutiva. Estas son algunas de mis identidades. Independientemente de lo que la tuya consiste, tu existencia es poderosa. Las luchas y los triunfos de todos son historias que vale la pena contar y escuchar.

Ryan Carty: Gracias a la orientación de Stephanie en OppNet, fui aceptado en una emocionante oportunidad de verano: una clase de cine en la Universidad de Syracuse. Mi primera semana de clase fue desconcertante. Creía que mis compañeros tenían habilidades previas, cámaras de alta gama. Yo era un estudiante de los extremos de la ciudad, no tengo nada más que mi teléfono Samsung y algo de optimismo. ¿Cómo podría destacarme?

Grace Nkrumah: La mudanza a Estados Unidos llevó a nuevos obstáculos, pero también a nuevas oportunidades. Inicialmente no podía hablar inglés con fluidez en absoluto. Para mejorar mis habilidades de habla, fui a clases después de la escuela y encontré oportunidades para comunicarme. Sabía que no podía permitir que la duda se apoderara más.

Laura E. Saint Victor: Cuando tenía 9 años, la madre de mi mejor amigo fue diagnosticada con cáncer de pulmón, lo que despertó mi interés en la oncología. Aunque no pude ayudarla a lo largo de su enfermedad, pude convertirme en un oncólogo quirúrgico para ayudar a otros.

Koyabi M. Nbiba: Después del Summer Institute, me fui para continuar mi educación en un internado. Me lancé a la invitación para volver a The Opportunity Network. Allí, encontré una organización comprometida con ayudar a los estudiantes a dominar su historia. Me di cuenta de las formas en que mi identidad global es importante para mis objetivos actuales y futuros. También ahora me siento inclinado a llevar mi ser completo a los lugares en los que entro.

Anisha Lall: Mi amor por la narración se profundizó en la universidad donde tomé roles de liderazgo -- uno de ellos siendo elegida senadora en el gobierno estudiantil. Como senadora, yo sería el megáfono que amplifica las voces de los estudiantes. Esta pasión fue puesta a prueba cuando cinco compañeros y yo nos sentamos en una habitación tratando de averiguar cómo hacer correr la voz sobre el fraude en el que se involucró nuestro presidente del cuerpo estudiantil.

Ryan Carty: Lo que vi en mi película eran limitaciones, pero mi profesor vio oportunidades. Al principio estaba desconcertado, pero me di cuenta de que tenía razón. Las imperfecciones de mi cámara y mis manos temblorosas eran arte. Esta cámara no fue sostenida por un director llamativo. Yo fui el que dirigía la historia. Nadie más.

Grace Nkrumah: A través de mis experiencias como becario de OppNet, me he convertido en la mujer poderosa que soy hoy. Obtuve una beca completa para el programa preuniversitario Smith STEM el año pasado, donde aprendí sobre microbiología. Inspirada por mi tiempo en Smith, también llevé a cabo un proyecto de investigación en solitario en mi escuela preparatoria. Mis experiencias me han enseñado que la vida puede ser como el acero, puede aplastarme, ser inflexible, pero nunca puedo dejar que me rompa.

Laura E. Saint Victor: El verano pasado, gané una pasantía en el Hospital Episcopal St John's. Mediante el uso de las habilidades de networking que aprendí en OppNet, pude recibir una oportunidad futura de observación con un oncólogo. Durante mi primer año de universidad, empecé a prepararme para la escuela

de medicina. Seguí observando al oncólogo y empecé a buscar oportunidades de voluntariado. Después de graduarme de la universidad, planeo asistir a la escuela de medicina en la Universidad de Nueva York.

Koyabi M. Nbiba: Un graduado universitario de primera generación, ahora estoy escribiendo un nuevo capítulo de mi historia. Recientemente comencé mi carrera en una empresa Fortune 500 donde soy analista de desarrollo de productos. Mientras me he ganado mi lugar en los espacios que ocupo reconozco el inmenso apoyo.

Anisha Lall: A través del apoyo de OppNet, me di cuenta que incluso si los seis éramos los únicos de pie, hay poder en ser los ecos de ese megáfono. Fue en este proceso que aprendí que es crucial aferrarse a la fuerza que te permite derribar barreras. Tomar cada piedra que la gente te lanza y construir un imperio con ellas.

Ryan Carty: Mi nombre es Ryan Carty, estudiante de último año de preparatoria, clase OppNet de 2025, y quiero convertirme en cineasta.

Grace Nkrumah: Mi nombre es Grace Nkrumah, soy un estudiante de primer año en la Universidad de Rochester, y soy un testimonio vivo de superar la duda.

Laura E. Saint Victor: Mi nombre es Laura Saint-Victor y soy estudiante de segundo año en CUNY College of Staten Island. Aunque empecé como una niña de un país pequeño que no sabía lo que quería ser en la vida, ahora soy una joven adulta que conoce su propósito y está en el camino de cumplirlo.

Koyabi M. Nbiba: Mi nombre es Koyabi Nbiba y soy un graduado de la clase Bates de 2020, y mientras sigo dando forma a mi historia, prometo ayudar a otros a hacer lo mismo.

Anisha Lall: Mi nombre es Anisha Lall, soy una graduada universitario, un líder visionario, y cuando me convierto en productora y actriz, espero ser un conducto de tus historias.